
ELECCIONES MUNICIPALES 2023

¿Nos conoces?

Somos un grupo de vecinos y vecinas de María de 
Huerva, que hace más de 20 años decidimos crear 
nuestra agrupación municipal de CHA María de 
Huerva.

Somos personas que vivimos y hacemos vida en 
nuestro pueblo, que queremos los mejores servicios y 
oportunidades para nuestros hijos y que disfrutamos 
de nuestro entorno.

Somos personas como tú.

    
 
¿Quieres saber sobre nuestro trabajo?

En el año 2021 tras casi dos años de trabajo en el 
equipo de gobierno, por discrepancias internas y lucha 

de egos ajenas a nosotros que hacían insostenible 
continuar, decidimos pasar a la oposición. 

Estos dos años hemos estado trabajando muy duro 
para hacer de María de Huerva un mejor sitio donde 
vivir y crecer.

¿Sabes que hemos presentado más de 30 ruegos y 
más de 90 preguntas en pleno durante este periodo?

Sin vuestra ayuda no hubiera sido posible. Permitirnos 
que os nombremos una pequeña parte las propuestas:

• Reiteradamente hemos pedido un correcto 
mantenimiento de parques y jardines consiguiendo 
que se remodelaran los jardines de Río Ara.

• Hemos solicitado en varias ocasiones el repintado de 
señales horizontales así como que se iluminen los pasos 
de cebra de la Calle Valencia.
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• Hemos insistido en el malestar generalizado por el 
desconocimiento de los horarios de la policía local 
y pedido que se implante un sistema de desvío de 
llamadas a la Guardia Civil.

• Presentamos una petición de adecuación de la calle 
Italia con aceras y mayor iluminación.

• Conseguimos que el entorno de Crisálida I y II fuera 
seguro, con el pintado de pasos de peatones y señales 
verticales.

• Conseguimos que se terminaran los cerramientos de 
las pistas de pádel.

• Conseguimos que se graben y emitan los plenos 
municipales.

• Luchamos sin cesar para conseguir ampliar las ayudas 
a autónomos y pymes por la pandemia de COVID19

• Hemos conseguido que se vayan adecuando las 
plazas de aparcamientos para personas con movilidad 
reducida.

• Seguimos insistiendo en la necesidad de ampliar 
el número de días de extracciones de sangre y la 
ampliación del centro de salud.

• Insistimos en la necesidad de instar a Correos a la 
apertura por las tardes y fines de semana.

• Pedimos que se ampliara la plantación de árboles en 
el casco urbano para favorecer la movilidad con mayor 
zona de sombra.

• Conseguimos que saliera adelante la moción para 
instar a la DGA a implantar FP en María de Huerva.

• No hemos cesado de pedir el aumento de partidas 
presupuestarias para ampliar las subvenciones a las 
asociaciones de nuestro pueblo.

• Conseguimos que se recuperara el proyecto de 
vestuarios del campo de fútbol e insistimos en la 
necesidad que la limpieza de las gradas sea por parte 
del personal municipal.

• Seguimos insistiendo en nuestra más rotunda negativa 
a la creación de una nueva comisaría de policía en la 
actual ludoteca.

Como ves, no hemos parado de trabajar para todos. 
¿Seguimos trabajando juntos?


